



Mathilde GOURDIN



Technicienne de Coordination de Maintenance chez Lhoist

Quand j'ai intégré le DUT GMP de l'IUT Nancy-Brabois en 2019, j'étais à la recherche d'une formation concrète et polyvalente, capable de m'ouvrir des portes dans le monde industriel. Malgré les défis de la période Covid, j'ai pu développer des compétences techniques solides, aussi bien lors de ma première année en formation initiale que lors de ma deuxième année en alternance. En tant que membre de la première promotion alternante du département GMP, j'ai eu la chance de travailler chez Lhoist, une entreprise internationale spécialisée dans la production de chaux, où elle est leader mondial. À l'époque, je travaillais pour le service maintenance de l'usine de Sorcy (55). Aujourd'hui, je travaille dans le service coordination maintenance, chargé entre autres de la maintenance d'équipements critiques. Cette expérience m'a permis de prendre confiance en mes compétences et de m'ouvrir à des enjeux d'amélioration continue au sein de l'industrie.

Actuellement, en tant que technicienne de coordination de maintenance, je collabore avec des équipes à l'échelle nationale et internationale, notamment sur le programme Magellan, qui vise à standardiser nos systèmes de maintenance dans toutes les usines du groupe en France et ailleurs. Ce que j'ai particulièrement apprécié dans cette formation, c'est qu'elle m'a donné les clés pour travailler efficacement dans la maintenance, un domaine où il y a énormément de potentiel d'embauche pour les femmes, même si elles y sont encore peu représentées.

Mon conseil aux étudiantes ? Allez-y sans hésiter : le domaine de la maintenance recrute, et si vous êtes passionnées et sérieuses, vous avez toutes les chances de vous faire une place.

